



# かえるの声

平成25年 4月22日(月) No. 3

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

## 自分の命は自分で守る

4月11日(木)に交通安全教室を行いました。幕別町交通指導員の方をお招きし、自転車に乗る際の交通ルールを中心に指導いただきました。体育館での交通ルールの学習では、

- ・歩道を通る時には、車道側を走ること。
- ・交差点では、車の内輪差に気を付けること。
- ・二人乗りは絶対にしないこと。
- ・止まる、見る、待つをしっかりと行うこと。

などについてスライドやDVDを使いながら、わかりやすく説明してくださいました。

また、自転車整備の合言葉として「ブタハシャベル」を教えてください、みんなで楽しくおぼえることができました。

「ブ」～ブレーキ 「タ」～タイヤ  
 「ハ」～ハンドル 「シャ」～車体  
 「ベル」～警音器

後半は、外に出て、自転車と歩行の実地練習です。特に

- ・道路横断は、自転車から降り、押して渡る。
- ・必ず後ろを確認してからスタートする。
- ・左右両方のブレーキレバーを上手に使う。

を何度も確認しながら、子どもたちは全員真剣に且つ慎重に練習していました。

知識と技能を身に付けた子どもたちですが、大切なのは実際の生活に生かすことです。「誰かが守ってくれる」のではなく、「自分の命は自分で守る」という意識付けが最も重要と考えます。

学校で継続的に指導いたしますので、ご家庭においても交通安全についての言葉がけをお願いいたします。



真剣に話を聞く態度、素晴らしい



道路を渡る時は自転車から降りようね

## 大切な学びの後の振り返り

「ちゃんとできたこうつうあんぜん」  
わたしは、ちゃんとかどで右、左をみて、ちゃんとできて、うれしかったです。

2年生

自転車の乗り方を教えてもらいました。交差点では、「止まる・左右を見る・車が来ていないか確かめる」ことに気を付けます。

4年生

交通安全教室で、内輪差や交差点のわたり方など、勉強になりました。今日習ったことを生かして、自転車を運転したいです。

6年生

# ご参観ありがとうございました

4月18日(木)に今年度初めての参観日を実施いたしました。どの学年・学級にも皆様のご参観をいただきましてありがとうございました。子どもたちの学習の様子はいかがでしたでしょうか？

全体懇談でも説明いたしました。学校では、基礎的・基本的な知識、技能や、思考力・判断力・表現力など「確かな学力の定着」を図るため、日々授業改善に努めています。

学習内容を定着させるために、授業のまとめを重視し、その内容にかかわる宿題を出すこともあります。家庭学習の習慣をしっかりとつけることが、学力を向上させるためには欠かせないことです。ご協力の程、よろしくお願いいたします。



## 目的意識をもった活動に

今年度前期児童会役員・学級役員が選出されました。目的と評価を大切に活動を推進していきます。



三役  
文化委員会



保健体育委員会  
中学年学級委員



低学年学級委員

高学年学級委員



## PTA活動始動!

4月18日(木)の夜、PTA合同部会が図書室で行われ、今年度の活動の骨子について活発な協議が行われました。「風通しをよくし、みんなでよりよい組織づくりに努めること」も確認され、活動の充実を予感させるスタートとなりました。

